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法拉法拉法拉
「香港八和會館第三十四屆理事會」昨日在新光

戲院舉行 「2010年度會務報告」，貴為主席的汪明荃
（阿姐）親自主講報告並提請會員通過。阿姐指，八
和會館自成立非牟利團體後，每個月都要開會，而昨
日的周年大會更要匯報機構一直致力公益的情況，包
括培育下一代、出書等，所以相當忙。

對於黃日華火爆地指斥無線對《刑警》欠缺宣傳
，阿姐謂： 「我有看報道，大家都是想電視劇多些宣
傳，不是只集中某一、兩部，也對的，他講一講也好
，好過公司不知道，因為大家都很努力，拍得很辛苦
，而《刑》劇也得到好口碑，所以給公司知道也對，
因一部電視劇需靠很多宣傳，而宣傳亦真的很重要。
」台慶頒獎禮在即，不過當天阿姐要演出《荃加福祿
壽演唱會》，故未能出席；問她看好哪個演員得獎？
她直言不知，因太忙了，不是所有劇集都有看，就連
自己主演的也不一定全部看齊。

無線頒獎有代表性
另外，提到香港電視專業人員協會得到政府資助於明年三月

舉辦 「亞洲電視大獎」，阿姐稱： 「這一刻還未知詳情是怎樣，
不知是否所有電視台都參與，如果政府有份搞一定有其動機，多
些人搞會好點。（頒獎禮將邀請亞洲各地區的劇集和非戲劇類節
目參賽，會否更公正和具代表性？）現在還是初步，不清楚，但
全港市民都看無線，無線的頒獎禮也很有代表性，總之要看頒獎
禮的宗旨，現在評論太早了；若說是全亞洲都參與也好，有競爭
才好嘛，雖然近幾年台灣和韓國的劇集很利害，但香港一直以來
都唔輸蝕，幾十年來也很好，還去到世界各地。」

方力申昨日以 「推廣普通話大使」身份出席 「普通話嘉
年華」活動，小方透露下月返內地與陳國坤合作拍攝新劇
《大唐雙龍傳》。由於早年無線拍攝的版本中，主角吳卓羲
有一幕露股鏡頭，小方今次飾演吳卓羲的角色，問他是否也
會露股，他說： 「我有看劇本，但暫時沒有這一幕，只是有
除衫的鏡頭。」不過，小方坦言對自己的臀部很有信心，並
表示做演員是不介意露股。

除了與陳國坤合作外，小方表示新劇尚有朱茵、應采兒
等人演出，問他如果真的要露股，會否要先問准女友鄧麗欣
才演出，他即說： 「痴線咩？要問
都問准阿媽先，身體髮膚，受諸
父母。」至於普通話方面，小
方坦言近期多在內地拍劇，
對學習普通話有幫助，更
笑言媽咪雖然是普通話教
師，但他因不想付學費，
所以沒有跟媽咪學習。

小方拍劇露股要問准阿媽
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蕭定一大婚眾艷星親賀

溝通多沒誤會溝通多沒誤會溝通多沒誤會

蕭定一昨日與圈外女友陳敏（Michelle）結婚，筵開四
十一席大宴親朋，除了蕭若元全家之外，還有不少圈中人
到賀，包括鮑起靜、傅明憲、《3D肉蒲團》男女主角葉山
豪、雷凱欣、藍燕、石詠莉及A. Lin等；而趙碩之更擔任
姊妹，亦是最性感的一位。

一對新人在婚宴前接受訪問，並應記者要求咀嘴，阿
一更親吻祖母額頭，場面溫馨。阿一透露早上接新娘時沒
有太多遊戲，姊妹們主要是玩兄弟，他要走三道門才接到
新娘。問他送什麼給太太？他說： 「可以送的已經送晒，
我好開心有這樣的太太，希望可以白頭到老，很久不覺自
己那麼幸福！」問到會否盡快造人？他直言不會刻意迴避
，因自己都想，等上天送給他，父母亦沒有催他。他又謂
未收到父親送的禮物，至於婚禮費用？他表示無法衡量！
而下月他們將到陽光與海灘的地方度蜜月，但堅拒透露確
實地點。再追問有否請舊愛李彩華飲喜酒？他即尷尬地道
： 「無！不要玩啦！她很忙！」

雷凱欣自小已恨嫁
另外，雷凱欣透露送了一封大人情給新人，問她可有

衝動結婚？她笑言自小已恨嫁，並怪自己昨日忘記帶紙巾
，因覺得自己一定會哭。她又自爆上次到訪拉斯維加斯期
間，認識了幾個台灣男仔，而且都符合其擇偶條件，所以
父母都叫她在當地結婚，而她現時仍與他們保持聯絡。
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▲法拉（右二）與馬詩慧（左起）、余安安、琦琦、戴
凱欣、黃漪鈞、津森千里和周倩圯出席活動

一直被指已婚的陳法拉，昨日與琦琦、馬詩慧及余安安出
席一服裝品牌活動，對於近日有周刊指她早於二○○八年已與
Neway太子爺薛世恆結婚，並向薛老太承諾與無線兩年合約期
滿後便息影生仔，但法拉卻未兌現承諾致令奶奶十分生氣，法
拉冷靜地表示報道是天馬行空，不知傳聞由何而來，她最感不
好意思的是薛老太因為她而被周刊拍攝。

沒否認薛老太是奶奶
追問法拉是否不肯生仔而觸怒奶奶？她對於記者稱呼薛老

太做 「奶奶」並未有否認，更笑謂與對方的關係比以前更好。
問到薛老太是她奶奶嗎？她只道： 「這就要問她，到了適當的
時候就會公布，外面怎寫不重要，反而令我們多了溝通，她事
後都有打電話給我，大家解釋清楚沒有誤會。（與薛世恆有計
劃生育嗎？）遲少少，我希望三十歲生，但工作的事又很難控
制。（奶奶有否叫你留在家相夫教子？）沒有。」對於薛老太
不滿她續約無線，法拉指合約一向是公司安排，她只會
履行合約內容。至於聖誕將至，她也希望有假期到外
地旅行，問到是否與 「老公」同行？她即道： 「我不
會這樣答你。（與男朋友同行？）未知。」法拉主
演的劇集《義海豪情》及處境劇《天天天晴》同樣
在今晚播出大結局，屆時她會與一眾演員在電視城
錄影廠欣賞。

琦琦望華哥陪女慶生
另外，琦琦的愛女正就讀小一，對於最近的

直資學校風波，問她可有留意？她道： 「我女兒
讀的是國際學校，（可知道有直資學校把學費用
來買股票？）這個好危險，可能指引不清楚。」
她又透露女兒的小學曾試過在開放日叫家長捐錢
修整學校，不過很多家長都樂於為學校做事，因
女兒都會得益。至於今年聖誕節適逢是其女兒生
日，她最希望爸爸任達華能陪她過生日，故華哥
已向公司請假以專心陪愛女，明年才會再接戲。
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▶小方將赴內地拍劇，
不介意演露股戲
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